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平成 30年度 第 2回千曲市林業振興協議会 

 

 

千曲市林業振興協議会出席委員 

 

長野森林組合更埴支所        支所長          春日 賢一 

ＮＰＯ千曲の森           会長           小野 孝雄 

若宮、羽尾、須坂、上徳間、内川、千本柳財産区           議長           小山 利雄 

  千曲市区長会連合会更埴支部     土口区長         平林 敏夫 

    千曲市区長会連合会戸倉支部     黒彦区長         塚田 保隆 

  千曲市区長連合会上山田支部     新山自治会      宮原 秀幸 

  鳥獣保護員             鳥獣保護委員     杉本 一三 

  長野地域振興局           林務課長       佐藤 繁 

  一般公募                         堀口 強 

              

   

 

欠席委員 

ちくま営農センター         センター長        近藤 修治 

  みどりの少年団育成会        更級小学校長     浅井 かよ子 

千曲市建設業協会          理事         古家 正紀 

   

出席事務局 

千曲市     経済部長              半田 敏幸 

農林課長              小林 千春 

        森林整備係長            齊木 信浩 

        森林整備係 主事          飯島 大 

      

     長野地域振興局 林務課 課長補佐兼普及係長     山口 知裕  

 

欠席事務局 

     千曲市     森林整備係 主査          岡田 真一 



《協議事項》 

（１） 千曲市森林整備計画の変更（案）について（官行造林の返地等） 

（２） 千曲市森林総合施設条例の改正等（案）について（利用料の見直し） 

（３） 千曲市林地台帳事務取扱要領（案）について 

（４） 松くい虫対策の状況について（秋・冬伐倒の実施等） 

その他事項 

  （１）補助金等について（長野地域振興局より） 

  （２）大池総合案内所の完成について 

  （３）「第１３回みんなで育てる協働の森づくり」について 

  （４）千曲市林業振興協議会への女性参画について 

《協議事項について、委員からの質問・意見等》 

委員 （２）千曲市森林総合施設条例の改正等（案）の中のテニスコートの改正

後の料金について。午前は 1,250円、午後は 1,600円であるが 1日借りる

と 2,900円となっている。なぜ午前と午後を足した料金より 50円高くなっ

ているのか。 

  

事務局 改正前も同じ状況です。当時の経緯等について調べます。また他の公共施

設の状況を調べ検討します。 

  

委員 （３）千曲市林地台帳事務取扱要領（案）の林地台帳について、世代交代

などで自分の山の場所もわからない人が増えている。ぜひ整備をしてうま

く活用していったほしい。 

  

事務局 （１）補助金等について、千曲市には冠着山があり財産区が管理している

が各区がそれぞれ担当を受け持ち遊歩道の整備など里山資源の利活用を行

っているが、そういったものは補助金の対象になるのか。 

  

長野地域振興局 基本的には対象になる。 

森林整備についても平成 31年度から、財産区を対象にするか検討している

段階です。 

  

事務局 （１）補助金等についての中で、1団体あたりの補助金額の上限はあるのか。 



長野地域振興局 150万という上限がある事業もあるが、他については特にない。要望や予算

を考慮して決めていく形になる。 

  

委員 （１）補助金等について、こういった補助金があることを市が各区長に情

報を伝えた方がいいのではないか。 

  

事務局 春に区長会などを通してきちんと説明するようにいたします。 

今年度も年度途中に、市の補助金交付団体には説明会を実施しましたが、

森林面積が５ha以上という条件もあり、今のところ申請はありません。 

  

事務局 （１）補助金等について、予算（資金）が確保できない区があると思いま

すが補助金は前払いしてくれるのか。 

  

長野地域振興局 防災減災については事後報告なのでできないが他についてはできる。 

詳しいことは改めて長野地域振興局に相談してほしい。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


